

Prières universelles du 28 septembre 2025

Introduction

Maurice Zundel a beaucoup prêché à propos de l'amour universel car Dieu est le Dieu de tous les humains et nous sommes une grande famille. Notre cœur doit devenir universel, notre attitude aussi. L'eucharistie est le lieu de l'universalité : il y a place et reconnaissance pour tous. Tous et toutes doivent être appelés par leur nom, sinon, on crée des pauvres Lazare parmi nous. Prions universellement pour refléter l'universalité de Dieu.

R/ Père de tous les humains, écoute notre prière

Prions pour ceux et celles que nous ne connaissons pas encore et dont nous ignorons le nom et qui, pourtant, prient avec nous. Prions le Seigneur.

R/ Père de tous les humains, écoute notre prière

Prions pour les personnes qui vivent dans la peur en Ukraine, pour les otages israéliens et pour les palestiniens sous les bombes. Prions le Seigneur.

R/ Père de tous les humains, écoute notre prière

Prions pour tous les Lazare de ce monde, pour les exclus, les méprisés, les exploités, les itinérants. Prions le Seigneur.

R/ Père de tous les humains, écoute notre prière

Prions pour l'Église qui a lancé avec le regretté pape François, un grand mouvement de rapprochement avec ceux et celles qu'elle a ignorés et parfois rejetés, et même excommuniés. Prions le Seigneur.

R/ Père de tous les humains, écoute notre prière

Prions pour notre unité pastorale de St-Matthieu et St-Alexandre, appelée à une vocation d'unité dans une foi qui passe à l'action. Prions le Seigneur.

R/ Père de tous les humains, écoute notre prière

Prière finale

Père très bon, tu as donné une mission à chacun des humains, même à Lazare et même à nous. Jésus nous a révélé ton amour et il a invité chaque personne à participer à bâtir le Royaume. Écoute nos prières et celles de tous les humains et fais-nous marcher avec Jésus dans la joie et la paix. Nous le te demandons par Jésus, ton Fils, qui vit et règne avec Toi et l'Esprit-Saint pour les siècles des siècles.

Amen

